

El célebre intelectual español Fernando Savater será la estrella de la Feria del Libro

El filósofo que ama a Groucho Marx

Conocido por el carácter accesible de sus escritos y por su gran sentido del humor, el autor de "Ética para Amador" y "Ensayo sobre Ciorán" es el más atractivo de los personajes que participarán en el evento editorial santiaguino.

R.C.R.

Al español Fernando Savater lo gusta definirse como un "filósofo de compañía". "Lo único que intento es acompañar a la gente en su camino hacia la reflexión sobre la vida", asegura el modesto intelectual, quien, con una abundante bibliografía a sus espaldas y varios miles de lectores inscritos en su club de fans, llega a Chile el jueves para participar en la Feria del Libro.

Sin duda, la visita del autor —quien además de sus famosos y atractivos ensayos filosóficos ha escrito novelas, columnas de opinión, obras de teatro y libros infantiles— será el máximo atractivo del evento editorial santiaguino; aparte de ofrecer una obra que incluye best sellers como "Ética para Amador" y "Ensayo sobre Ciorán", el hombre se ha llenado una fama como excelente conversador, siendo que ha terminado por considerarse como



un personaje entrañable y de alta convivencia.

Nacido en San Sebastián en 1947, Savater —que cursó filosofía y leyes en Madrid y se tituló con una tesis sobre Nietzsche— se considera a sí mismo como "un simple profesor

de filosofía", cosa función esencial en el mundo de las ideas a la mayor cantidad de gente posible. Dicha su declaración de principios, va por la vida entregando sus pedagógicos aportes sin preocupación por los académicos resaltando que es que

El filósofo Fernando Savater es también un excelente conversador, fuerza que lo convierte en un personaje entrañable y de alta convivencia.

tiene su vocación de divulgador— valorizando lo más complejo y planteamiento.

Ejemplo en ello, el español observa uno de sus más grandes éxitos editoriales: granizo, premio Nobel, a su especialidad. En su libro "Ética para Amador" (1991), obra que ha sido traducida a dieciocho idiomas, el autor resume la voz de un padre que se dirige a su hijo para entregar los fundamentos filosóficos de una disciplina que, según su personal definición, es la "conversación de que no todo vale por igual, de que hay razones para preferir un tipo de actuación a otro".

Pero Savater también ha trasladado esas ideas al ámbito de la acción ciudadana: como columnista del diario "El País" y del periódico "El Correo", de Bilbao, ha publicado numerosos artículos en contra del grupo separatista vasco ETA. Su apasionada carga en contra del anarcosindicalismo radical ha tenido, por cierto, un alto precio, que se ha manifestado en la necesidad de cesar acompañado por guardias civiles.

Admirador confeso del legendario comediante Groucho Marx, el autor sabe que su éxito editorial se debe tanto a la simplicidad de sus explicaciones como a las oportunas gotas de humor que deja caer en sus escritos. Por eso, cada vez que se le pregunta cuál es el secreto para convertir la filosofía en un producto vendible, apresurada a hacer una obvia crítica a la gravedad que exhibe la mayoría de sus colegas,

La agenda de Savater

Fernando Savater llegará a Chile el jueves a las 11 horas de la mañana, para cumplir una apretada agenda de actividades. El mismo día de su arribo, a las 20:30 horas, utilizará su dirigencia a un exclusivo recinto del sector oriente de Santiago para participar en una tertulia perteneciente al ciclo "Intervenciones y debate", que organiza Chilaventus.

Al día siguiente, el español asistirá a la inauguración de la Feria del Libro de Santiago, que se realizará a las 19:30 horas en el mismo espacio que acogerá el evento hasta el 3 de noviembre. La Estación Mapocho.

El miércoles, a las 12 horas, Savater podrá entrar en materia, al conversar en panelista estelar de una misa redonda titulada "Filósofos y mito: el super hombre no ha muerto". El jueves intervendrá en el debate "Conversantes preciosa: la marcha del Quijote", charla en la que compartirá escenario con Jorge Edwards.

"Hay una en el mundo de la filosofía y de la cosa una tendencia a convertirlo todo en una predicción teológica o apocalíptica permanente. Como es para entrar en la filosofía, lidiar con que desciende así como en los minguos. La mita es una forma de expresar que no salga ningún tipo de ascothena", asegura Savater.

El filósofo que ama a Groucho Marx El célebre intelectual español Fernando Savater será la estrella de la Feria del Libro [artículo] : R.C.R.

Libros y documentos

AUTORÍA

R.C.R.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El filósofo que ama a Groucho Marx El célebre intelectual español Fernando Savater será la estrella de la Feria del Libro [artículo] : R.C.R. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)